

Hallo,

ich bin Gabriele Kinadeter, Baujahr 1960, und von Beruf Rechtsanwaltsfachangestellte.

Seit Mitte 2018 bin ich die Schatzmeisterin des Vereins.

Kennengelernt habe ich das Pflegeheim Alsterberg durch meine Freundin Petra Eskin.

Durch die Kurzzeitpflege meiner Mutti im Jahr 2016 habe ich einen näheren Einblick in das Haus und den liebevollen Umgang mit den Bewohnern gewinnen können.

Als meine Freundin mich im Sommer 2018 fragte, ob ich mir vorstellen könnte, mich ehrenamtlich zu engagieren und das Amt der Schatzmeisterin zu übernehmen, habe ich nach kurzer Überlegungszeit zugesagt.

Diese Entscheidung habe ich bis heute nicht bereut und hoffe auf noch viele schöne Jahre mit dem Freundeskreis.